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网友留言选登网友留言选登

采集信息遇阻
柘城县的刘先生：往年柘城县的企业退休职工都是每年去县人社局

进行信息采集，但今年要求各自在手机上完成。许多老年人不会使用智
能手机，操作多次也没能通过信息采集。为何不能和往年一样，让一些
老年人通过人社局采集信息呢？

●网友留言
3年前在商丘市三明路银河丹堤小区全款买了一套住

房，开发商承诺2017年12月31日前交付使用。由于各种原
因现在停工很久了，希望政府能帮我们解决处理。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将睢阳区委办公室办理情况向您反馈如
下：

针对您所反映的问题，区委相关领导高度重视，立即安
排，责成新城街道办事处调查处置，限期上报。

经调查，2015年 7月该项目由河南省华商建筑有限公
司开发，共 2期，目前 1期已建好。因银河棉业破产、土地纠
纷等问题，当前被商丘市公安局经侦部门查封，导致项目无
法开工。待案件处置完毕后，施工方将加快建设速度，尽早
交房。

●网友留言
62路公交车从火车站发往周庄的间隔时间过长，17时

20分至19时30分之间两班车间隔时间在130分钟左右，“掌
上公交”很难看到车辆，驾驶员从不准点运营。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将市交通运输局办理结果向您反馈如下：
经查，62路公交车自火车站发往周庄，属于城乡公交线

路，疫情期间由于客流不足，运营不正常，运营时间间隔相
对较长。为保障城市正常运转、促进复工复产和服务市民安
全出行，市公交公司已经全面恢复公交线路正常运营，62路
公交车目前运营时间间隔为30分钟左右。市公交公司将进
一步加大科学调度和管理力度，要求驾驶员严格按照运营
时间准时发车，发现违规行为，给予严肃处理。

●网友留言
现在的商丘日新月异，发展很快。古城开发已具雏形，

但是西北角的电厂很影响古城形象，游客登上城墙，一眼就
看到了，希望能够拆除丰源电厂。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将市自然资源和规划局办理情况向您反
馈如下：

商丘市丰源电厂位于市区西南部平原路与珠江路交叉
口东南角，是一座以热电联产为主的发电厂，根据商丘市城
乡总体规划（2015-2035）关于市政供热设施的规划布局要
求，原丰源电厂已变更为丰源供热站。丰源供热站主要功能
是为市中心城区服务的调峰热源，现有 25MW机组 1台、75
吨锅炉5台、116MW燃煤机组2台，远期对现有设施进行升
级改造，新增2台116MW燃气热水锅炉，预计可供采暖最大
热负荷 464MW，可供暖面积约 1105万平方米。新规划的丰
源供热站用地规模仅保留11公顷，未来不再承担发电功能，
且供热主要采用燃气等清洁能源，因此不会对古城周边环
境及城市开发建设产生影响。感谢您对商丘城市建设的关
心，希望您一如既往地支持商丘城市建设并多提宝贵意见。

●网友留言
我是南京路东段智恒·爱丁堡的一位业主，商丘市鼎恒

物业管理有限公司在有争议问题、业主未逾期缴纳物业费
的情况下，限制业主只能购买20元的电费。根据《物业管理
条例》中的相关规定，物业公司无权对业主采取限电、限水
等行为。
●示范区

网友您好，您的留言已收悉。示范区环保住建局已督促
物业公司不得通过催缴物业费为由来限制业主的水电，目
前物业公司已整改。同时我们要求物业公司对现存的有关
问题及时进行整改，尽快提高物业服务质量，为小区业主做
好服务。

●网友留言
我是宁陵县赵村乡实验小学六年级学生的家长。老师

和家长多次反映赵村乡刘尧街有家黑网吧，学生多次逃学
来此处上网。我曾去网吧找我家孩子，看到里边有多个小学
生。我与网吧老板沟通不要再让未成年儿童进网吧，今天老
师说学生又去该网吧上网。
●宁陵县委督查室

尊敬的网友，您好！您的留言已收悉，对您留言反映的
问题，宁陵县委高度重视，立即责成县文广旅局调查处理。
现将办理结果向您反馈如下：

接到网民反映宁陵县赵村乡“黑网吧”无证经营并接纳
未成年人上网问题后，县文广旅局立即安排文化市场综合
执法大队执法人员前往现场调查。经过实地勘验，发现该网
吧有机器 41台，上网人员 7人，属正常营业状态，但未取得
《网络经营许可证》。执法人员依据《互联网上网服务营业场
所管理条例》对违法经营设备进行查扣，责令其停止营业并
依法进行取缔。 据《人民网领导留言板》（编辑整理）

本报讯 5月 20日，本报以《头盔身价暴涨 有商
家改装安全帽出售》为题，对头盔身价暴涨，市民抢
购头盔的情况进行了报道。昨日记者从商丘市交警支
队获悉，6月1日起，该支队将在全市范围内开展“一
盔一带”安全守护行动，执法处罚的范围限定为骑乘
摩托车不佩戴安全头盔、驾乘汽车不使用安全带的交
通违法行为。

鼓励电动自行车驾乘人员佩戴头盔

此次行动的目的，是进一步增强摩托车和电动自
行车骑乘人员佩戴安全头盔、汽车驾乘人员使用安全
带的意识，更加自觉佩戴安全头盔、使用安全带，力
争到 2020年年底，城市道路摩托车、电动自行车骑乘
人员安全头盔佩戴率分别在90%、70%以上，其中快递
外卖行业骑乘人员安全头盔佩戴率在80%以上。

交警部门将按照上级公安机关要求，积极鼓励电
动自行车驾乘人员佩戴头盔，对未佩戴头盔的，将对
其进行交通安全教育。交警部门坚持劝导提示与执法
查纠相结合，坚持教育与处罚相结合，督促摩托车、
电动自行车骑乘人员规范佩戴安全头盔，汽车驾乘人
员规范使用安全带。

据市交警支队相关负责人介绍，6月1日起，执法
处罚的范围限定为骑乘摩托车不佩戴安全头盔、驾乘
汽车不使用安全带的交通违法行为。对骑乘电动自行
车不佩戴安全头盔的行为，继续开展宣传教育引导工
作，积极创造条件帮助群众配备安全头盔，提示有头
盔的群众自觉佩戴头盔，各交警大队根据本辖区实际

情况确定实施依法查纠的时间，并注重人性化执法、
理性执法、柔性执法，注重法律效果、政治效果和社
会效果统一。

商丘交警提示广大驾驶人、乘车人，安全头盔、
安全带能在关键时刻保护您免受致命伤害，为了您和
家人的安全，请自觉佩戴安全头盔、主动系好安全
带。同时，提醒安全头盔生产、销售企业，要守法经
营、诚信经营，不做侵害群众利益的事，不做扰乱市
场秩序的事，不做违法犯罪的事。对于涉嫌违法犯罪
的企业和个人，必将受到法律的制裁。

多人表示等价格回落后再买头盔

昨日中午，记者在某购物网站上查询摩托车和电
动车头盔，发现价格比之前已经有所下降。在综合排
序中，已经有最低价格为 30多元的头盔出售。而在销
量排名前20的头盔中，已经有7款售价低于100元，但
最低的价格依然为88元。

在采访中，多位市民表示，得知6月1日对于电动
车不戴头盔并不进行处罚后，准备在稍后再购买头盔。

“孩子每天自己骑电动车去上学，准备给他买一个
头盔，但是现在价格涨得离谱。”家住文化路东段的陈
先生称，虽然6月1日之后不对骑电动车不戴头盔进行
处罚，但是为了孩子的安全，还是准备购买一个头
盔，“现在的价格被一些商家恶意抬升的太高，过不了
多久肯定会回归正常，到时候再买就应该是物有所值
的了。”

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

我市交警部门表态，对不戴头盔处罚仅限于摩托车

网上头盔价格已有所下降

本报讯 5月21日，杨先生告诉记者，水费的问题
依然没有得到解决，并且没有任何进展。

“5月 9日傍晚，开发区水厂的工作人员打电话给
我，说这两天就去核对一下水表。”杨先生说，得知开
发区水厂准备核对水表上实际用水量，他感到问题能
够得到解决了，但是没想到所谓的“这两天”居然让
他等了十多天，还是没有消息，“5月 9日之后水厂就
没有任何人跟我联系”。

杨先生称，之前发现水表池盖板缺失的时候，曾
经向开发区水厂反映，并且希望水厂能够尽快给水表
池盖上盖板，当时开发区水厂的工作人员也是称“这

两天”就去解决盖板缺失的问题。但直至今日，仍然
没有给水表池盖上盖板。“正是因为水表池没有盖板，
又在路边，所以经常有杂物、垃圾掉进去，加上污水
积存，久而久之，水表已经被杂物埋在了下面，看不
到水表上的读数。”

杨先生说，盖板缺失后，开发区水厂应该及时更
换新的盖板，并清理水表池内杂物和垃圾，按照实际
用水量抄表和收费。

21日下午，记者就此再次拨打了开发区水厂的投诉
热线。其工作人员表示，需要将该情况向领导进行汇报，
然后才能回复。 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

●热线回放

睢阳区的史先生在紫荆路与张巡路交叉口东南角华商东苑小区有两套拆迁安置房。2019年10月，
他完成了装修，并且通过了物业公司的验房。交装修押金时说验房3个月后退还，物业不但至今不退
还，还要用装修押金抵5月才开始收取的物业费。5月8日下午，记者就此联系到华商东苑小区物业的
工作人员。该工作人员称，确实有用装修押金抵扣物业费的说法，“扣掉一年的物业费后退还！”对于
史先生反映的问题，该工作人员表示将与其进行沟通和协商，尽量满足史先生的要求。

说是“这两天”居民等了十多天仍不见人

物业很坚决 装修押金只能抵扣物业费

●热线回放

睢阳区的杨先生在三明路有一间面积很小的门面房，因为门前修路，已经闲置了很长时间，并且
几乎没有用过水。但是不久前，开发区水厂却给估算了229元的水费，让他难以理解。5月9日，开发
区水厂工作人员回复记者说，“我们已经与用户联系过了，过几天将去现场处理此事。尽量想办法打开
被封死的水表池盖板，如果实在不能打开的话，将会与用户协商解决。”

本报讯 5月20日下午，记者就装修押金的问题再
次联系到史先生，他表示华商东苑小区的物业工作人
员依然坚持不退还装修押金，要以此费用抵扣物业费。

“现在不仅不给退装修押金，如果不交上全年物业
费的话，连自来水都不给接通。”史先生说，华商东苑
小区物业的工作人员在收费问题上态度强硬，不但坚
持用装修押金抵扣物业费，而且如果业主拒绝抵扣或

者不交纳物业费，就不让业主使用自来水，“我只好同
意用装修押金抵扣一套房子的全年物业费，但我认为
这是不合理的，所以对另一套还没有入住的房子依然
要求先退还给我装修押金”。

另外，史先生表示从未与物业公司签订物业服务
合同，也不清楚物业要求按年交费的理由。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超
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